

Le Service Planétaire

En 2016, l'apparition de l'*Astrologie de l'Individu*, un système d'idées et de techniques destiné aux astrologues praticiens du monde post 2012, marquait la première étape d'un processus en trois phases, processus que DKF-K mettait un point d'honneur à mettre en oeuvre afin de s'engager pour un Service Planétaire.

La seconde étape concerne la compréhension du Service Planétaire et celle de notre individualité dans ce contexte. A cette fin, nous écrivons une série d'articles pour Astrologues et non astrologues, et ce qui suit en est le premier.

La troisième étape, planifiée pour 2019, concernera le processus permettant à l'individu de se doter de pouvoir.

Essentiellement, le Service Planétaire est l'offrande consciente de la capacité créatrice, en accord avec le dessein de notre vie, de sorte qu'elle devient disponible comme ressource Planétaire. C'est un processus similaire à celui par lequel on génère sa propre électricité chez soi puis on l'envoie sur le réseau national.

Le document qui indique la nature de la capacité créatrice est le thème natal, construit de la manière occidentale habituelle. La différence réside au niveau de l'interprétation et des techniques d'interprétation utilisées, techniques pour lesquelles il faut se référer à l'*Astrologie de l'Individu*.

L'astrologie orthodoxe centrée sur le soi ne posera pas au thème les questions qui révéleront les réponses nécessaires pour cette tâche, parce qu'elle traite de ce que nous devons donner pour obtenir en retour argent, statut, reconnaissance, un espoir 'confortable' ou tout autre motif qui domine notre vie lorsque nous vivons dans le monde de la personnalité.

Nous n'avons rien à redire à ce sujet. L'astrologie orthodoxe, centrée sur la personne, a sa place légitime ici, dans un monde qui nous récompense si nous avons de la chance, un monde qui certainement nous enseigne quelque chose, que nous soyons chanceux ou pas.

Mais les Serviteurs Planétaires donnent différemment, pas pour une récompense ni pour de la reconnaissance. Un individu créatif a la responsabilité de placer quelque chose de nouveau dans le monde, et non de se contenter de fourguer les vieux clichés. Le Serviteur Planétaire comprend ceci et refuse d'être limité par ce qui s'est passé auparavant.

Nous donnons le meilleur de nous-mêmes de façon authentique, peu importe ce que le monde fera de la contribution que nous devons apporter. Il est de notre responsabilité de nous frayer un chemin sur le réseau national pour y placer une contribution en laquelle nous croyons et qui exprime notre fonction, et en ne tenant pas compte de la façon dont elle est comprise ou reçue.

Ces techniques appartenant à l'*Astrologie Ésotérique* connectent l'individu aux différents plans de notre système solaire et révèlent le niveau de développement, la fonction, et dans quel domaine de vie la capacité créatrice de l'individu est destinée à servir. Tous les plans de notre système solaire sont représentés au sein de la famille humaine prise collectivement.

Cela demande du courage de formuler la question : '*Quelle est la nature de ma contribution*' parce que en chacun de nous, du moins tout au début, se trouve l'espoir que la réponse apportera les opportunités d'un genre que nous avons toujours eu l'habitude de percevoir comme important, opportunités qui fourniront approbation, reconnaissance et récompenses, plus d'agréables sentiments. C'est ainsi que fonctionnait le Nouvel Âge ; à l'époque, plus maintenant.

À présent, l'appel ne s'adresse plus à la personnalité, mais à l'Âme. La réponse provenant du thème aborde la question de l'expression optimum de notre capacité créatrice, laquelle est une expression élaborée par l'Âme au travers de la personnalité.

Nous arrivons à l'authenticité par le biais d'un voyage qui commence lorsque nous démarrons quelque activité nous permettant de prendre la mesure de notre capacité créatrice. Peut-être aurons-nous cherché de l'aide à ce sujet, peut-être non. Selon mon expérience, ce dont les individus ont besoin, c'est d'être encouragés à faire un premier pas, plutôt que d'être orientés.

Avec l'expérience et le passage des ans, nous devenons plus focalisés et plus raffinés dans l'expression que nous donnons à cette énergie, et nous ne permettons ni à la crainte ni à l'apathie de faire obstacle et nous empêcher de l'employer là où nous le voulons. Un Serviteur Planétaire va solliciter l'aide d'autres êtres résidant sur les plans auxquels nous sommes reliés grâce à notre capacité créatrice, et ceci ne sera pas effectué naïvement.

Le Service Planétaire n'est pas pour les coeurs sensibles. Selon les célèbres paroles de Bilbo Baggins à propos du voyage : *On s'engage sur le sentier et il n'y a pas moyen de savoir où il nous emmène.*

L'Évolution a accordé l'Individualité aux Occidentaux ; il nous incombe d'en faire une ressource. L'alternative serait d'attendre dans un monde sans espoir aucun d'un avenir que nous n'avons pas fait consciemment. Pourtant nos ressources sont tout sous le Soleil, en tout cas elles pourraient l'être si nous voulions en savoir davantage sur notre individualité.

Regardez autour de vous, regardez ce qui est arrivé à votre propre vie en l'espace de quelques courtes années. Nous avons là l'évidence du déplacement qui a eu lieu en 2012. Où trouve-t-on l'inspiration, l'idéalisme et le sentiment des possibilités qu'encourageait le Nouvel Âge ? Quel sera l'héritage spirituel transmis à nos enfants si nous n'offrons pas de résistance, physiquement, émotionnellement et mentalement ? Quel sera leur avenir ?

Tous nos efforts à DKF-K sont maintenant focalisés sur l'aide à apporter aux individus pour s'engager dans un Service Planétaire.

Suzanne Rough
DKF-K
Avril 2018